

# Heizwerk-Pläne überarbeitet

**Schruns (VN)** Für das Montafon ist ein 16 Millionen Euro teures Biomasseheizkraftwerk geplant, das von der „naturwärme-montafon biomasse-heizkraftwerk GmbH“ realisiert wird. Daran beteiligt sind neben dem Forstfonds des Standes Montafon die Gemeinden Schruns, Tschagguns, Bartholomäberg sowie die mbs-Beteiligungs GmbH. Das Projekt sieht eine große Hackschnitzelanlage im Freien vor. Bei einer Bauverhandlung dieser Tage vor Ort kamen nun Sachverständige zum Schluss, dass die Lärmbelästigung für die Nachbarn durch diese Hackschnitzelanlage zu groß wäre. „Jetzt wird das Projekt nochmals überarbeitet und die Pläne werden neu eingereicht“, erläutert der Schrunser Bürgermeister Erwin Bahl. Allerdings glaubt er nicht, dass es dadurch zu einer Verzögerung im Zeitplan des Projektes kommt.



**mehrwissen.vol.at**

• **Naturwärmeprojekt Montafon.**  
Eckdaten zum gemeindeübergreifenden Biomasseheizwerk im Überblick sowie eine Grafik zum Standort.